

Inscripción primer año de educación secundaria

El año que viene, su hijo irá a la escuela secundaria.

Hay una gran variedad de escuelas en el Gran Gante.

Por ello, usted tiene que registrarse para indicar sus escuelas favoritas.

Esto se hace en línea y sólo es posible dentro de un período determinado.

Puede inscribirse del 22 de marzo al 21 de abril a mediodía.

No importa el día o la hora en que inscriba a su hijo, siempre que sea en ese periodo.

No hay límite en el número de escuelas que puede nominar.

Así que asegúrese de nominar a más de una escuela.

Recibirá el resultado el 3 de mayo.

Mucha suerte!

Vertaling Nederlands – Spaans.

Dit is de vertaling Spaans van "Vertaling animatiefilmpje" en bevat identiek dezelfde informatie als de Nederlandse tekst. Deze vertaling mag enkel verspreid worden met de originele brontekst "Vertaling animatiefilmpje".